

Drei zusätzliche Schutzhäuschen

Am Kommunalhafen ist man gegen schlechtes Wetter gerüstet / 50-prozentige Förderung

HEILIGENHAFEN ■ Die Nordseite des Fischereihafens erfährt in diesen Tagen eine zusätzliche Aufwertung. Drei neue Wetterschutzhäuschen werden nach dem Vorbild des bereits vorhandenen Modells, das als Ersatz für den sogenannten „Lögenbarch“ installiert worden war (wir berichteten), bis kommenden Freitag von einer Fehmaraner Firma aufgestellt.

„Mit Bescheid des Landesamtes für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume wurde uns die beantragte Zuwendung in Höhe von 50 Prozent bereits im Oktober vergangenen Jahres bewilligt“, freut sich HVB-Geschäftsführer Joachim Gabriel. Bei Kosten von insgesamt 60 000 Euro werden damit 30 000 Euro gefördert. Das Geld stammt aus dem Landesprogramm Fischerei und Aquakultur unter Beteiligung der EU aus Mitteln des Europäischen Meeres- und Fischereifonds (EMFF) und des Bundes.

„Wir möchten uns auch auf diesem Wege bei der Aktiv-Region Wagrien-Fehmarn mit dem Vorsitzenden Peter Scholz und dem Regionalmanager Matthias Amelung



Mitarbeiter einer Fehmaraner Firma installieren die drei neuen Wetterschutzhäuschen am Kommunalhafen. ■ Foto: Rahlf

sowie insbesondere dem sitzenden Jürgen Zuch für die erklärte HVB-Geschäftsführer Joachim Gabriel abschließend bedanken“, send. ■ ra